

Acuerdo pretende mantener precio del pollo

El Gobierno y el sector productor de soya del país suscribieron un acuerdo que permitiría mantener el valor del pollo entero en 13,5 bolivianos para el consumidor final con la venta de insumos alimenticios para los avicultores a un precio 20 por ciento menor.

“Se ha firmado un convenio con la empresa soyera en la cual se ha bajado el precio de la harina solvente y el precio de la torta de soya casi en un 20 por ciento para el sector avícola”, informó ayer el viceministro de Desarrollo Rural, Víctor Hugo Vásquez.

Indicó que el precio de la harina solvente para el sector avícola bajará de 370 dólares la tonelada a 296 dólares y la harina integral, de 514 a 424 dólares la tonelada. “Eso implica que la población va a tener garantizado el abastecimiento de la carne de pollo en precios razonables”, señaló.

Valores

Vásquez dijo que con el acuerdo firmado con los sojeros, el precio mayorista del pollo en Cochabamba deberá ser de 12,5 bolivianos, en La Paz de 11,5 bolivianos y en Santa Cruz de 10,6 bolivianos. El precio para el consumidor final, 13,5 bolivianos.

“Ese debería ser el precio (13,50 bolivianos) y creemos que las alcaldías deberían ser parte en el proceso de fiscalización y control para que el precio no pueda elevarse”, señaló el Viceministro.

Vásquez informó también que en 2011 el Ministerio de Desarrollo Rural tendrá como desafío la implementación del seguro agrícola.

Una segunda tarea será poner en marcha la Empresa de Producción de Semillas y una tercera el inicio de operaciones de la Empresa de Producción de Fertilizantes.

Una cuarta medida será avanzar en la mecanización del agro y una quinta facilitar el acceso al crédito para el sector agrícola nacional.

Fondo crediticio

La autoridad anunció que está en proyecto la creación del Fondo Crediticio Comunitario para cumplir con el objetivo de entregar préstamos a los productores del país. Para Vásquez, 2011 fue un buen año para la producción agrícola de Bolivia.